

《2学期始業式》

子供たちは元気に2学期の始業式を迎えました。 夏休みに様々な体験を重ね、自分自身を成長した 様子が始業式の子供たちから感じ取れました。



《プール納め》

低学年・中学年は9月12日に、高学年は9 13日にプール納めをしました。今年度最後 の水泳でした。



《5年 軽井沢移動教室 一日目》

9月10日(火)5年生軽井沢移動教室の一日目です。出発式を見守る校舎の窓には、6年生の「軽井沢 楽しい体験 みんなで学ぼう」というメッセージがありました。その後バスで軽井沢に向かいました。軽井沢に着いた子供たちは、ネイチャートレッキングに取り組みました。





《5年 軽井沢移動教室 二日目》

** 二日目の午前中は飯盒炊さんに取り組みました。献立はカレーライスです。みんなで協力して楽しく調理をしました。午後は林業体験をしました。普段あまり使い慣れていないのこぎりなどの道具を使ってコースターや鉛筆立てを作りました。





《5年 軽井沢移動教室 三日目》

○ 三日目はリンゴ農園へ行き、リンゴ狩りをして、3種類のリンゴの試食をしました。 学校に帰ってきた子供たちを、保護者の方々、先生、主事さん方が迎えてくれました。子供たちは元気な姿を見せることができました。帰校式では、代表児童が3日間を振り返り、引率の先生方等への感謝の言葉を伝え、思い出等を話しました。





《あいさつ運動》(3年)

9月は3年生が中心となり、挨拶運動をしました。「自ら挨拶をする」「心を込めて挨拶をする」等、気持ちよく挨拶ができるように取り組みました。



《 体 育 「 Tボール 」**》**(4年)

ジャイアンツ・アカデミーのコーチをお迎えしてTボールの授業を行いました。子供たちは運動の楽しさ、おもしろさを体感していました。



《読み聞かせ》

保護者の方々による読み聞かせを朝の春日タイムに実施しています。読み聞かせを通して子供たちは、様々な本に親しむことができています。ありがとうございます。



《 カスガモくん・カモちゃんオリンピック・パラリンピックテザインコンテスト 》

オリンピック・パラリンピック教育の活動の一つとして代表委員会主催で「カスガモイル・カモ5ゃルオリンピック・パラリンピックデザイン」を募集し、コンテストを実施しています。



ご参観ください

本校では、地域人材の活用やオリンピック・パラリンピック教育に関連してゲストテーチャーをお迎えして、授業を工夫し、ねらいに沿った多様な教育活動の展開をしています。保護者の皆様、地域の皆様どうぞご参観ください。行事予定表を参考においでください。なお、詳細につきましては副校長へお問い合わせください。